



Week Report

クラブ会長〔前田 稔〕のテーマ

『脚下照顧、そして更なる変化へ!!』

RI 会長ステイファニーA,アーチック

2024/ 8 / 21 発行

第 1443回 例会報告 2024年 8月 7日〔水〕12:30~13:30

本日のプログラム : 8月全員協議会

- ◆ 点鐘開会 前田 稔会長
- ◆ ロータリーソング 『国家斉唱』『奉仕の理想』
- ◆ “4つのテスト” 会場監督代行・江崎耕平会員

- ① 真実かどうか！
- ② みんなに公平か！
- ③ 好意と友情を深めるか！
- ④ みんなのためになるかどうか！



◆ 会長の時間 前田 稔会長

蒸し暑かったり、深夜には雷が鳴ったりと異常な天候が続いていますが皆様どうお過ごしでしょうか！本日の全員協議会は黒田の時間を急なお願いを引受けて頂きましたので楽しみにして下さい。前回のお約束どおり、私の趣味の話をいたします。小学4年生から京王百貨店の駅弁大会に行くようになり、その当時“森のいかめし”が80円でした。ワインや日本酒と同じく、人気弁当の包装紙は収集してあります。それと同じ頃に我が家では熱帯魚〔グッピー〕を飼っていて、水槽もたくさんあり、育てていました。いつかまた熱帯魚でも飼いたいと思っています。スポーツは野球が好きで巨人ファンです。お城好きだった時には財団法人日本城郭協会〔お城を通じて歴史や文化の楽しみ方を伝える活動をしている協会〕にも会員になっていて、寺社仏閣も大好きでした。お酒は大人になってから飲むようになり、自宅にはお酒がたくさんあります。ワインセラーもあり、ブルゴーニュが好きです。日本酒と同様ワインのラベルも収集しています。【コレクターです】美味しい食事と美味しいお酒が飲めなくなったら、死んだ方がましです〔笑〕皆さんご存じの通り、ラーメン好きです。大学時代にはジャンクな次郎系を食べていましたが最近では年に1, 2回くらいです。去年は440杯のラーメンを食べました。ブログ・フェイスブック・インスタに挙げるために頑張って食べています。最初は商売に結び付けるためのアップでしたが商売には結びついてはいません。もしラーメンについて何かありましたらどうぞ聞いて下さい。

◆ 会務報告 高井信也幹事

- ① お手元に第 4 回くにたち児童歌唱コンクールのチラシをお配りしました。参加者の募集です案内です。子供、中高生、大人、ファミリー部門があります。審査員も有名な方が揃っていますので、知り合いに興味のある方がいましたら要項とおりに申込をしてください。
- ② 第 46 回小金井阿波踊り大会、実行委員会より協力御礼の感謝状が届いています。
- ③ 前回マイロータリーの登録の話をしましたはまだ登録の出来ていない方はお声かけ下さい。ご手伝いたします。

④ 本日例会終了後理事会を開催いたします。理事の皆様ご出席宜しくお願い致します。

◆ 委員会報告 米山奨学委員会・鴨下カウンセラー

米山奨学生のバイカル君に会長より奨学金をお渡し頂きます。

バイカル君挨拶:7月に鴨下さんのお宅に訪問しましたご家族の皆さんにも歓迎をしていただき、楽しい時間でした鴨下さんありがとうございました。



◆ 出席委員会 森川会員

会員数29名・欠席7名 本日の出席率 75,86% 前回前々回の訂正ありません

◆ 会員記念日 おめでとうございます

会員誕生日: 守屋辰雄さん 8/17

会員夫人誕生日: 高井佐和子さん 8/9 宮崎知子さん 8/23 是枝なつみさん 8/29

◆ ニコニコボックス 岸田委員

前田 稔会員:黒田先生、突然のお願いにも関わらずお引き受け頂ましてありがとうございます。本日はお話とても楽しみです。どうぞ宜しくお願い致します。【ニコニコ】

佐藤 剛会員:昨日は土屋健会員のゴルフデビュー戦お疲れ様でした。ゴルフの仲間が増えてうれしいのでニコニコします。【ニコニコ】

計 4000 円

◆ 全員協議会 司会:高井信也幹事

2023~24 年度事業報告&会計報告・前年度会長 小野寺孝成

各委員事業報告書及び会計報告〔本会計決算書・クラシックカフェスティバル会計報告書・日本さくらロータリー会決算書〕説明

”黒田の時間” 黒田百樹会員

ROTARY 雑誌より 2024-25 年度国際ロータリー会長 スティファニーA アーチック さんがロータリーが本領を発揮出来るのはクラブでインクルージョンと帰属意識が育まれた時です。共通の目的のためには人々は結束しやすくなります。互いに支え合い、目標に集中すれば私たちの力は最大限に発揮されます。これを後押しするのがロータリーの行動計画です。社会のニーズも変わってきているのにクラブも変わらないのは強くなりません。行動計画に沿って地域社会のニーズに取り組むことですべての会員にそれぞれのクラブへの帰属意識が未永く育まれます。DEI〔多様性・公平さ・インクルージョン〕へのコミットメントを広げることが重要と言っていました。この時間のメンバーを寝ないように話をするのはつかえながらするのが技術のようです。笑 最近年齢的にも活力のチャージが必要になり、7月にバンクーバー・シアトル・サンフランシスコ・ナパバレーに行ってきました。シアトル二は5日間の滞在で、シアトルRCメーキャップをしようとメールをしましたが残念なことにお休みでした。シアトルRC1909年創立で相当歴史もありますがメンバー多いクラブです。シアトルに本社がある企業、マイクロソフト、コストコ、アマゾン、ボーイング社等の会長や社長がメンバーにいたと思います。また、シアトルにスターバックスの1号店がありました。世界に展開出来ている。社長はロータリアンに違いないと思った事はスタバの経営理念とロータリー理念が同じで、戦略がきちんとして居ないと世界的ならない。多様性を尊重している。些細なことは重要であり、大事にしていけないといけなさとされている。ロータリーがいつも言っていることと同じである。シアトルRCの自慢はプログラムの素晴らしさです。メンバーが成功者ばかり、”成功した人々は奉仕活動に積極的に活動する”と言われています



◆ 点鐘閉会 前田 稔会長

事務所:東京都小金井市本町5-11-6 伊藤ビル3F

TEL:042-387-6688 FAX:042-387-8008



例会場:東京小金井市本町2-5-4 多摩信用金庫・小金井支店4F

会長:前田 稔 幹事:高井信也 会報・プログラム委員長:是枝嗣人

e-mail:sakura-rc@jcom.home.ne.jp 委員:[副]保谷・遠藤・小野寺・岸田

